



## **Amuralla Coahuila fronteras; más grandes que todo enemigo: Miguel Riquelme**

Con la llegada de dos helicópteros para reforzar el filtro de seguridad en la carretera La Ribereña, a partir de ahora será permanente la vigilancia aérea y terrestre en esa zona, pero, además, se redoblará el blindaje en el resto del estado, dio a conocer el gobernador Miguel Ángel Riquelme. Lo anterior fue declarado tras indicar que movilizaron a la Región Norte más elementos del estado, la Guardia Nacional y el Ejército, pero que además de la vigilancia terrestre, se suma la aérea con un helicóptero que estaba ya en el norte, y otro llegó procedente de Saltillo.

<https://www.zocalo.com.mx/amuralla-coahuila-fronteras-mas-grandes-que-todo-enemigo-mars/>